

La presse en parle...



Télérama

« La princesse Mélanie, toute de rose vêtue, est charmante. Elle tombe amoureuse du chevalier Frédéric. Ensorcelé par la sorcière Gribouillis, il ne peut empêcher que sa bien-aimée se transforme aussitôt en Princesse Cracra, qui mal élevée, pète et rote... sans vergogne! La suite consiste à la délivrer de ce sortilège et de ses mauvaises manières...

L'argument est simple, efficace ; les personnages, bien définis (la belle, le beau et la méchante), évoluent dans un décor réussi de panneaux peints. »

Too



« Une jolie pièce de théâtre avec un prince, une princesse et une sorcière. Une histoire de sortilège rigolo avec des rots, des pets et des grattages de fesses qui devraient plaire à vos bambins. »

- « Princesse Cracra est le spectacle pour enfants qu'il ne faut manquer sous aucun prétexte. Un enchaînement de rires d'enfants se succède à chaque représentation. Cette pièce est le spectacle idéal à découvrir pendant les vacances de Noël avec vos enfants ou vos petits enfants, c'est à se tordre de rire !
- (...) Les bambins vont adorer car la princesse Mélanie fait tout ce que l'on dit à nos enfants de ne pas faire : tout ce qui fait partie des mauvaises manières et tout ce qui ne fait pas partie de la bienséance ! (...) Cette pièce hilarante a été écrite et mise en scène par Nathalie Javelle, elle ravira les petites filles comme les petits garçons par ce côté chevaleresque et sa féerie de princesse. Les enfants devront unir leurs forces avec celles du chevalier Frédéric pour libérer la Princesse Mélanie de ce sortilège. Mais comment ce courageux chevalier va t'il faire pour récupérer la formule magique que la sorcière a utilisée ?

Nous vous invitons à venir découvrir ce spectacle avec vos enfants et vos petits enfants, c'est un merveilleux moment qui vous attend en famille! »



« Si vous voulez voir votre enfant rire pendant une heure, je n'ai qu'une adresse à vous conseiller, le théâtre Marsoulan où se joue Princesse Cracra, un spectacle à faire pleurer de rire vos enfants et vous aussi! Princesse Cracra, c'est tout simplement un show drôle, interactif, dynamique et original. On en prend plein la vue et les oreilles car les acteurs assurent sur scène même s'ils ne sont que trois!

Il y a un vrai échange entre eux et les enfants ce qui permet au spectacle d'être vivant, rythmé et de ne pas perdre leur attention. Bref, une ambiance de folie dans la salle pour aider la princesse Mélanie et le chevalier à déjouer le sort de la sorcière divinement interprétée. »